

30¢**El Diario de Hoy**

CIRCULACION PAGADA

Sueldo a Aduana A B C

DIARIA... 95.327

Dominical... 99.695

Publisher's Statement
ABRIL-JUNIO 1977

88 Págs. Año XLI N.º. 14.110 San Salvador. Lunes 20 de Febrero de 1978. N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Audaz Operación en Chipre**COMANDOS EGIPCIOS
RESCATAN REHENES**

LARNACAS, CHIPRE, febrero 19. (AP). Comandos egipcios montaron una operación al estilo de la de Entebbe en desafío al Gobierno de Chipre y eludieron los disparos intimidatorios de fuerzas chipriotas, para tomar por asalto esta noche un avión comercial y liberar a once rehenes, que tenían en su poder dos terroristas árabes, informó una fuente policial.

Se informó que los dos terroristas fueron capturados por los egipcios.

Algunos testigos dijeron que vieron hasta unos doce egipcios muertos en la pista y tres más en el interior del DC-8 de la Empresa Cyprus Airways.

Según los testigos el avión Hércules C-130 de fabricación norteamericana, que transportó a unos 150 comandos egipcios a Larnacas fue alcanzado

por el fuego de los chipriotas. Se vio surgir humo negro del avión transporte, junto al cual llegaron camiones de bomberos y ambulancias.

Un individuo —un rehén o bien uno de los terroristas— fue sacado del avión en una camilla y otro con las rodillas vendadas fue ayudado a bajar del aparato. Los cuatro tripulantes de Aerolíneas Chipriotas bajaron ilesos, dijeron testigos.

La agencia noticiosa Egipcia Medio Oriente dijo que uno de los terroristas había resultado herido.

El Presidente egipcio Anwar El-Sadat, ordenó a los comandos volar a Chipre, tras exigir que los terroristas —que asesinaron el sábado a un director de prensa egipcio en Nicosia— fuesen enviados a El Cairo, para ser enjuiciados allí.

Miltides Christodoulou, vocero oficial del Gobierno chipriota, dijo que el Hércules egipcio había aterrizado bajo "falsos pretextos".

"El Cairo nos había informado que enviaba un aparato con Ministros egipcios para participar en las negociaciones", dijo a la prensa. "Dijimos a las tropas egipcias que no iniciarían acción alguna pero (los soldados) bajaron del aparato y comenzaron a disparar indiscriminadamente. Dispararon incluso hacia la torre de control, y el Presidente de la República (Spyros Kyprianu) se vio obligado a buscar refugio para no ser alcanzado por las balas.

"En ese momento, la Guardia Nacional (Grecochipriota) abrió fuego para proteger las vidas (de los

circunstantes)".

Christodoulou dijo que había un número no determinado de heridos egipcios.

El avión DC-8 de la empresa Cyprus Airways había sido secuestrado ayer por los asesinos de un editor periodístico árabe con once rehenes y cuatro tripulantes a bordo, y regresó hoy a Chipre, escenario del atentado inicial.

Poco después, un transporte militar egipcio aterrizó en las cercanías del aparato.

El DC-8 regresó a Chipre tras una inútil odisea por gran parte del Medio-Oriente, donde los terroristas recibieron reiteradas negativas a sus solicitudes de aterrizar.

—Favor pase a la Pág. 51.

**Regresa
Pdte.
Romero**

En las primeras horas de hoy regresó al país el Presidente Romero después de cinco días de visita a varias ciudades de Estados Unidos, entre ellas Nueva Orleans y Atlanta, donde tuvo destacada intervención ante hombres de negocios y de las esferas oficiales. El mandatario se mostró satisfecho de su labor y dijo que los frutos se empezarán a sentir a corto plazo, mejorando la imagen de El Salvador en el exterior. El Presidente fue recibido por varios funcionarios y diplomáticos en el aeropuerto de Ilopango. (Foto de Peñate Zambrano).— (Detalles en Última Hora Nacional en página 74).